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                                                                                     En Madrid a 27 de octubre de 2018 
 

ACTA Nº-23 
 

Según Convocatoria de Asamblea General extraordinaria de Socios del 
Club Ciclista de Trial “zona Centro” de fecha 11 de octubre de 2018  a celebrar 
el día 27 de octubre de 2018, y pospuesta para celebrar el 5 de mayo de 2018 
con los siguientes asistentes. 

Reunidos 16 socios presenciales y 8 por delegación, con un total de 24. 
 

Presenciales      Por delegación 
D. Jose Manuel Robles de la Iglesia  D. Guillermo García Ruiz 
D. Fernando Cabrera Ortega   D. Jose E. Sandoval Castellanos 
D. Julio T. Llamas Ramos    D. Antonio Candalija Ferrán 
D. Francisco Martínez Gómez   D. Carlos Richart Bernardo                         
D. Eusebio Moreno Batanero   Dña. Almudena Cuesta Martínez                 
D. Jose Luis Garcelan García   D. Enrique Moreno González         
D. Pablo Blanco Izquierdo    Dña. Mª Cruz Fdez. Sánchez    
D. Gonzalo Jimenez Sánchez   D. Juan Pedro Gabana 
D. Gustavo Cuesta García                   
D. Raúl Calero Álvarez     
D. Israel Cañamón Valera     
D. Jorge Arroyo Varas     
D. Francisco Aguado González      
D. Francisco Javier Guillen Torralba            
Dña. Mª del Carmen Gamez 
Dña. Mª Pilar Martin Sancha 
 
Total 24 socios con derecho a voto. 
  
Se abre la sesión a las 14:30h. Y siguiendo el orden del día. 
 
1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior nº 22 
 Que aprobada por unanimidad. 
2.- Propuesta de ampliación de grupos de ocho a nueve o diez. 
 Interviene Jorge Arroyo y explica la necesidad de ampliar el número de 
grupos a nueve o diez, debido al número excesivo de alumnos. 
 También recuerda que este año se abrió la lista de espera. 
 Mª Carmen Gamez informa que  a fecha de hoy hay 55 alumnos. 
 Ana Pontijas solicita que se valore por los monitores hacer un grupo de 
entrenamiento específico. 
 Interviene el presidente para aclarar que un grupo más es inviable en las 
condiciones actuales económicas, la ampliación supondría un gasto extra de 
1.420,00€ 
Si se ampliara se subirían las cuotas en 3,00€ por alumno y mes. 
 Se somete a votación la siguiente propuesta: 
  .- Máximo 60 alumnos, se abre lista de espera. 
  .- 9 grupos con una media de 6,6 alumnos por grupo. 
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  .- 1 monitor más. 
  .- Subida cuota de 0 a 3 € que valorara la J.D. 
Sometido a votación con 21 votos a favor, 0 en contra y 3 abstenciones. 
3.- Posibilidad de realizar alguna clase en el circuito de Azuqueca de Henares. 

Se consultara si es posible al ser de otra comunidad autónoma, una vez 
consultado se votara en la siguiente asamblea. 
4.- Sustitución de Jordi Mateu como mantenedor de la web. 
 No hay ningún voluntario, de momento lo realizaran entre Jose M. 
Robles, Jorge Arroyo y Pablo Blanco. 
5.- Medios de comunicación entre socios y junta directiva. 
 Se propone usar un grupo de WhatsApp de solo lectura, mantener el 
grupo de correo de Yahoo, actualizado, y potenciar la zona privada de la web. 
 Se aprueba por unanimidad. 
6.- Presentación de cuentas de la temporada. 
 Mª Carmen Gamez reparte el documento de ingresos y gastos entre los 
socios. 
 Ante la imposibilidad de su estudio, se decide dejar la aprobación de las 
cuentas para una asamblea a celebrar a primeros de año. 
7.- Petición de voluntario para gestionar el circuito de Usera. 
 No hay voluntarios, la junta directiva buscara una solución. 
8.- Nombramiento de un nuevo director deportivo de la escuela. 
 Se propone a Jorge Arroyo que acepta y es ratificado por unanimidad. 
9 y 10.- Revisión de actas 2 y 13. 
 El presidente indica que hay un error y que no son estas actas las que 
se solicita revisas por la asamblea. 
 Se acuerda por unanimidad que se incluya, ya corregido, en el orden del 
día de la próxima asamblea de socios. 
 
Se cierra la sesión a las 16:55h. 
 
El secretario general 
Sergio T. Llamas Vegas 
  
 
 
 
 
 
  
 
 


